
 
 

30. November 2009 

Wir wollten euch mal wieder einen Eindruck davon verschaffen, was Jenny und 

ich hier fast täglich leisten. Diese Hunde wurden von uns an einen einzigen Tag 

mit Medikamenten, Futter und Wasser versorgt. All diese Hunde sind Strassentiere 

von der Isla de Margarita in Venezuela. Dank eurer Hilfe können wir helfen. 

Vielen Dank. 

 

                   

26. November 2009 

Unter Berichte der Isla findet ihr einen neuen Bericht, diesmal von Hermann! 

Schaut rein, es gibt auch Fotos :) 

19. November 2009 

Wir suchen dringend ein zu Hause für unsere beiden Süssen hier. 

Die helle Hündin ist Kimy und der dunkle Rüde ist Tigre. Kimy und Tigre sind ca. 

7 Monate alt. Wir haben sie von der Strasse gesammelt als sie noch Babys waren. 

Die beiden hatten einen Bruder, der leider überfahren wurde. Wir sind uns sicher 

das auch Kimy und Tigre nicht mehr leben würden, wenn wir sie nicht gerettet 

hätten. 

 

Seit die beiden bei uns sind kümmert sich Jenny liebevoll um sie. Sie leben bei 

Jenny ihren Freund im Garten mit einen anderen Hund zusammen. Leider können 

wir hier niemand finden der einen der beiden adoptieren möchte. Wer uns kennt 

weiss das all unsere Freunde und Bekannte bereits Tiere von uns vermittelt 

bekommen haben. Nun möchten wir versuchen in Deutschland ein neues zu Hause 

für die beiden zu finden. 

 

Kimy ist eine ganz liebe ruhige Hündin. Sie wird von allen nur Prinzessin genannt. 

Am Anfang ist sie etwas zurück haltend und schüchtern aber wenn sie erst einmal 

Vertrauen gefasst hat, dann ist sie eine kleine Kuschelmaus. Kimy möchte gern 

überall mit bezogen werden. Sie geht gern spazieren. Kimy verträgt sich mit 

anderen Hunden. Sie muss sie nur erst kennen lernen. 

 

Tigre ist ebenfalls ein ganz ganz lieber Hund. Er passt gut aufs Haus auf und bellt 

Besucher oder Fremde ersteinmal an. Er hat Angst vor Unbekannten, ist aber kein 

Angstbeisser. Wenn er Vertrauen gefasst hat, ist er ebenfalls eine Kuschelmaus 

und ein ganz toller Wachund. 

 

Kimy und Tigre sind 2 ganz verspielte, verschmuste liebe Hunde, die dringend ein 

neues zu Hause brauchen. 

 

Kimy und Tigre sind beide gegen Tollwut geimpft. 



Leider ist es etwas schwer Hunde von hier (Venezuela) nach eutschland einreisen 

zu lassen. Wer Interesse hat bitte eine email an mich und ich erkläre die genau 

Vorgehensweise und die genauen Kosten. Vielen Dank. 

islaclaudia@islastreetanimals.com Die Hunde können dann so in ca. 2 Monaten 

ausreisen. 

 

Die kosten betragen mit Flug und Hundebox pro Hund ca. 430 Euro. Jenny ist aber 

bereit einen Teil der Kosten zu übernehmen. Wichtig ist uns das wir ein 

liebevolles zu Hause für die 2 finden. Vielleicht findet man auch für die Flugbox 

eine andere Lösung. Zum Beispiel das ein Urlauber diese mit her bringt. Dies 

würde die Kosten erheblich reduzieren. 

 

Bitte verteilt diese mail an all eure Freunde und Bekannte. Darf in Forums 

eingestellt werden. 

Vielen lieben Dank für eure Hilfe Jenny und Claudia 

 

  

13.-15. Oktober 2009 

Diese süsse Maus ca.1 Jahr alt sucht dringend ein neues zu Hause. Jenny hat die 

kleine bereits sterilisieren lassen und wir würden sie nun gern zu einer liebevollen 

Familie schicken. Leider ist es sehr teuer die Maus ausfliegen zu lassen und es 

würde noch ca. 4-6 Monate dauern aber nun ist die Maus wieder am Strand und 

wir wollen sie unbedingt dort weg holen. Sie versteht sich mit anderen Hunden, 

mit Kindern und Katzen. Sie ist eine ganz ganz liebe aufgeschlossene kleine Maus. 

Wir müssten sie noch impfen und chipen lassen und die Gesundheitspapiere 

beschaffen. Wenn jemand Interesse hat dann bitte meldet euch bei mir. Vielen 

lieben Dank 

 
Heute haben wir wieder eine ganz arme Seele gesehen. Er hatte noch den Strick 

mit den er irgentwo angebunden war um Hals. Wir denken das die Leute ihn 

ausgesetzt haben weil er ganz krank ist. Er hat die Räude, entzündete Ohren und 

Augen. Vergrössterte Hoden, sein penis sieht ganz entzündet und geschwollen aus. 

Er ist ganz ganz arm dran. 

 

Wir können nicht verstehen das jemand seinen Hund solange angebunden behält 

und ihn dann einfach aussetzt. Das ist einfach nicht zu begreifen. 

 

Bitte helft und diesen armen Hund zu helfen. 

Wir möchten ihn gerne zum Tierarzt schaffen und dann jemand finden der sich um 

den armen Kerl findet. Ersteinmal würde ich ihn nehmen bis er gesünder ist und 

eventuell eine neue Familie findet bzw. ausreisen kann. 

  



5. Oktober 2009 

Hallo Ihr lieben, 

 

es tut mir leid das nun eine ganze Weile nichts geschehen ist hier. Ich habe eine 

Schlimme Entzündung und bin fast jeden Tag beim Arzt und Alex ist schon fast zu 

Hause im Krankenhaus. Sie bekommt ein Baby und die ersten Wochen hat Alex 

sich wieder sau schlecht gefühlt, nur gebrochen und es ging ihr sehr sehr schlecht. 

Sie war über 5 Wochen im Krankenhaus, musste künstlich ernährt werden etc. 

Nun ist sie wieder heim aber muss sich sehr schonen und darf nicht viel machen. 

Dem Baby geht es gut und wir freuen uns sehr den kleinen (ichärgermalmama) 

Menschen kennenzulernen. HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ALEX ZUM 

NACHWUCHS. 

 

soooo....nun ist unsere kleine schwarze Hündin vom Strand allerdings auch 

schwanger und wir haben sie heute zum sterilisieren weggebracht. Es wäre lieb 

wenn ein paar Spenden eingehen um die sterilisation und Medikamente zu 

finanzieren. Morgen können wir sie wieder abholen. Wir kennen die Süsse nun 

schon von Baby, es gibt viele Bilder von ihr auf unserer Seite. Jenny wird das 

ganze ersteinmal vorfinanzieren aber es wäre toll wenn sich jemand findet der 

Jenny ein wenig unterstüzt. Vielleicht können wir auch von der Kleinen die 

Mama, (mit der sie immer noch zusammen ist) zum steriliesieren bringen. 

 

Vielen vielen lieben Dank 

 

Dann ist Chica wieder schlechter geworden und Jenny hat mir jetzt aus 

Deutschland Advocat von Bayer mitgebracht gegen die hartnäckigen Milben von 

Chica. Ich hoffe wirklich sehr das wir die Biester nun entgültig bekämpfen 

können. Joe und Kimmy geht es auch sehr gut. Jenny kümmert sich noch immer 

um die zwei Racker. Sie sind nun beide gesund und wir hoffen das wir sie schnell 

vermitteln können. Obwohl ich mir nicht wirklich sicher bin ob Jenny sich von 

den 2 trennen kann. Jenny wow ich find das so toll wie du dich um die 2 

kümmerst. Bevor sie gehen müssen wir unbedingt noch Bilder machen. Die 2 sind 

riesig geworden. 

So das war es erst einmal von uns aber ich hoffe das es nun hier wieder voran 

geht. 

Vielen Dank für eure tolle Unterstützung 

 

  

vom 20. August 2009 

Gestern mußten wir 2 von Marina und Dirk ihren Hunden einschläfern lassen. Die 

beiden hatten die Staube im fortgeschritten Station. Dirk, Marina es tut mir sehr 

sehr leid. Es ist so traurig das die 2 nie ein richtiges, glückliches zu hause kennen 

lernen dürften. Ich bin mir sicher bei euch wären sie glücklich gewesen. Laßt uns 

eine Kerze anzünden für die 2. Ich hoffe sie sind gut rüber gekommen über die 



Regenbogenbrücke. Tschüss Saly und Sita, wir hoffen das ihr jetzt endlich 

glücklich seit. 

 

 
Das ist unsere kleine Chica beim ersten Mal Gassi gehen. Sie macht sich sehr gut 

und ist eine ganz ganz liebe Maus. Wenn sie mich sieht dann habe ich immer 

Angst das sie gleich weg fliegt so sehr wedelt sie mit ihren kleinen Schwänzchen. 

Stephi, Sebastian da habt ihr eine gute Tat vollbracht, daß ihr die Kleine Maus 

gerettet habt. Wenn sie erst mal bei euch ist werdet ihr sicherlich einen 

liebevollen, treuen Weggefährten haben. Hier mal Vergleichbilder. Vor 3 Wochen 

und heute. 

  

11. August 2009 

1 Woche ist Chica nun bei mir und viele sagen sie hat sich schon sehr gut 

gemacht. Ich muß sagen, heute finde ich auch das sie viel besser aussieht. Ich bin 

froh das ich der kleinen Maus helfen kann. Sie liebt es sich zu verstecken und ich 

muß für sie kochen, sonst möchte sie nichts fressen. *smile* Sebastian, Stephi 

hoffentlich möchte sie nun nicht ihr Leben lang Buffetessen fressen. HiHi da müßt 

ihr euch dann was einfallen lassen. 

  

vom 4. August 2009 

Unseren Fellow geht es bereits viel besser und heute habe ich es auch endlich 

geschafft von seinen Hundefreund Bilder zu machen. Wir füttern die 2 jeden Tag 

und bringen ihnen ihre Medikamente. Ich freue mich über jeden Fortschritt den die 

2 machen aber wir werden noch einen langen Weg vor uns haben. Vielen Dank für 

eure Unterstützung. 

    

 
Heute waren Jenny und ich im Tierheim und haben die Kastration und Impfungen 

von unseren 3 Caribe Beach Hotel Hunden bezahlt und ihnen Halsbänder um 

gemacht. Dank Marina und Dirk werden die 3 bald ein neues zu Hause haben in 

Deutschland. Marina und Dirk haben die 3 als sie hier im Urlaub waren mit uns 

zusammen vom Strand gerettet. Nun haben sie alles für die 3 bezahlt und wir 

werden die 3 für Deutschland vorbereiten. Die 3 haben auch schöne Namen 

bekommen von Marina und Dirk. Saly, Chicca und Sita. 

Dirk, Marina vielen vielen lieben Dank. Wenn jemand Marina und Dirk finanziell 

unter die Arme greifen würde, dann würden wir uns sehr darüber freuen. 

   

3. August 2009 

Chica (Sie heisst nicht Chicha sondern Chica) ist nun bei mir und ich habe bereits 

mit ihrer Behandlung angefangen, der Tierarzt war gleich am Sonnabend hier. Der 



armen Maus geht es sehr schlecht und ich möchte mir nicht ausmalen was mit ihr 

passiert wäre wenn Sebastian und Stephi die Kleine nicht zu mir gebracht hätten. 

Es macht mich so traurig das es den Tieren hier so schlecht geht. Morgen muß ich 

wieder mit Ihr zum Tierarzt zum Blut abnehmen, dann wissen wir genau was sie 

hat. 

26.7 - 1.8. 2009 

Diese Woche waren wir regelmässig bei Fellow und es geht ihm schon viel besser. 

Wir haben jetzt auch rausgefunden wo er lebt. Bei einer armen Familie die kein 

geld hat ihn und seinen Hundefreund zu behandeln. Ja Fellow lebt mit einen 

anderen Hund zusammen, der fast genauso schlimm dran ist wie Fellow. Ich 

behandel ihn nun mit. Es nützt ja nichts wenn sich die zwei gegenseitig immer 

wieder anstecken. 

 

Dann haben wir von einer Bekannten eine kleine Hündin bekommen da sie nach 

Deutschland musste. Michelle rettet hier auch Strassentiere. Chana hat sie gerettet, 

hatte aber leider noch kein neues zu Hause für die Kleine gefunden. Wir konnten 

die Kleine Chana (nun Estrella) erfolgreich vermitteln an eine liebe Freundin eines 

Bekannten. 

 

Dann haben wir Kontakt zu Urlaubern von der Insel Coche. Sie haben dort einen 

kleinen Welpe gefunden der sehr krank ist und sie möchten die Kleine nicht dort 

zurück lassen. Wir haben besprochen das ich die Kleine an Sonnabend nehme und 

mich weiterhin um sie kümmere. Vielen lieben Dank an Sebastian und Stephi, die 

hin und nicht weg geschaut haben und sich so liebevoll um die Kleine Chicha 

kümmern. 

 

Dann haben wir uns bei IDO registriert und hoffen dort viele Unterstützer zu 

bekommen. Gerne könnt auch ihr uns dort unterstüzten. Einfach anmelden und 

unser Projekt bewerten. [alter link nicht mehr gültig] 

Jenny kümmert sich noch immer ganz allein um die 2 Welpen die wir noch übrig 

haben. Im Moment haben wir niemand der sie nehmen würde. Jenny macht das 

toll, ich wollte ihr hier auch mal ein grosses Dankeschön aussprechen. Auch im 

namen der vielen Tiere, denen sie nun schon geholfen hat. 

 

  

19. Juli 2009 

Diese Woche haben wir unseren Notfallrueden Fellow behandeln lassen. Wir 

haben noch keinen Platz wo wir ihn unterbringen koennen und deshalb muessen 

wir jeden Tag zu ihn. Gottseidank ist es dort am Imbiss sicher und die Leute halten 

auch ein Auge auf ihn nachdem wir sie drum gebeten haben. Der Tierarzt sagt das 

wir sehr vorsichtig mit Fellow umgehen muessen aber das er es schaffen kann. 

Wir haben ihn Blut abgenommen und ihn Vitamine und Antibiotika gespritzt. 

Fellow war ganz ganz tapfer, er hat alles ganz lieb ueber sich ergehen lassen. 

Ausser als wir seine Ohren angefasst haben da hat er sehr geweint. Uns tut dieser 



arme Hund so unendlich leid, wie konnte er nur so lange Zeit ungeachtet bleiben. 

Schrecklich. Jetzt warten wir noch das Blutergebnis ab, damit wir wissen was 

Fellow fuer Medikamente braucht. 

Wir fahren aufjedenfall jeden Tag zu ihn, fuettern ihn und geben ihn seine 

Medizin. Der Arzt sagt es ist Raeude. Sobald wir einen Platz haben holen wir ihn 

da weg. Bitte spendet weiter fuer den armen Fellow, vielleicht schaffen wir es ihn 

in eine Pension unterzubringen, bis wir ihn nehmen koennen ausserdem ist seine 

behandlung sehr Zeit und Kostenaufwendig. Auch mussten wir spezielles Futter 

fuer ihn kaufen. Vielen lieben Dank fuer eure Hilfe. 

 

P.S. Mein Computer ist kaputt gegangen und ich habe ihn zum haendeler bringen 

muessen zum reparieren, deshalb kann ich euch leider nicht einzeln anschreiben. 

    

15. Juli 2009 

Diese beiden Hunde und von der hellen Hündin das Baby haben wir dank 2 

Urlauber, Dirk und seine Frau Marina vom Strand Caribe Beach retten können. 

Die Hunde sollten laut Hotel LTI Caribe Beach vergiftet werden. Da haben Dirk 

und Marina sofort gehandelt und Kontakt mit mir aufgenommen. Wir haben die 

Hunde nun vom Strand abgeholt und ins Tierheim geschafft. 

Das Baby mussten Dirk und Marina später nachbringen, das wollte sich nicht 

blicken lassen als wir die anderen 2 abgeholt haben. Dirk und Marina möchten die 

3 Hunde gerne nach Deutschland nehmen und Jenny wird werden den 2 dabei 

behilflich sein. Ich freue mich das wieder 3 Hunde ein tolles zu hause haben 

werden. Dirk, Marina vielen vielen lieben Dank. 

 

vom 13. Juli 2009 

Wir mussten den kleinen Max einschläfern lassen. Er hat über Nacht Blut 

gebrochen, wollte gar nichts mehr essen und trinken. Hat sich ständig übergeben 

und ist immer schwächer geworden. Der Tierarzt hat gesagt es ist besser wenn wir 

ihn gehen lassen. 

 

Lieber Max, es tut uns so leid das du kein schönes, glückliches Hundeleben führen 

dürftest. Wir hoffen das du wenigstens bei uns noch ein paar schöne Tage hattest 

und sind froh das du noch erleben dürftest was Liebe ist. 

 

Lieber Max komm gut über die Regenbogenbrücke. Wir werden dich vermissen. 

11. Juli 2009 

Dieser arme Hund, wir haben ihn Max getauft ist leider ganz ganz schwer krank 

und hat sich selber schon aufgegeben. Er will nicht mal mehr fressen und trinken. 

Bitte drueckt die Daumen fuer Max. 

Er hat AnaPlasma, keine Abwehrstoffe und Blutarmut. Viele seiner Blutwerte sind 



sehr schlecht. 

  

 
Diese 2 Babyhunde sind noch bei uns im Nachbargarten und werden noch von uns 

aufgepaeppelt und dann vermittelt. 

Diese 2 sind ganz ganz Menschenscheu und haben sich jetzt schon ganz lieb an 

uns gewoehnt. 

 
Diese 2 kleinen Babyhunde haben wir nun nachdem wir sie etwas aufgepäppelt 

haben ins Tierheim gebracht damit sie von dort aus vermittelt werden. Natürlich 

behalten wir weiterhin ein Auge auf sie und berichten euch was mit ihnen passiert. 

ich denke aber sie werden schnell eine neue Familie finden. Die 2 sind ja nur zu 

goldig. 

 

 
Notfall vom 14 Juni. 2009 

 

Dieser arme Hund hatte Besitzer, die dann noch zur Vernunft gekommen sind und 

ihn angefangen haben zu behandeln. Wir werden in ein paar Wochen mal schauen 

gehen wie es den Suessen den geht. Ich frage mich wie man sein Hund vor die Tür 

setzen kann wenn er krank wird. Furchtbar. 

1. Juli 2009 

Diese 5 Babys haben wir gestern beim Strand aufgelesen. Es sind keine 

Geschwister, alle von unterschiedlichen Stellen. 2 wurden davon sicherlich 

ausgesetzt, sie waren ganz zutraulich und haben uns gleich vertraut und sind mit 

uns mitgegangen. Jenny und ich haben sie Gestern noch gebadet, entwurmt, 

entfloht und nun kümmern wir uns ein wenig um sie und dann werden wir 

versuchen sie zu vermitteln. 

Spenden für die Kleinen sind Herzlich Willkommen. Heute müssen wir noch 

einmal los und noch einen anderen kleinen Babyhund holen, der hat sich Gestern 

nicht einfangen lassen. Drueckt uns die Daumen. 

 

    

vom 22. bis 29. Juni 2009 

Unser aggressive ausgesetzte Hund ist wieder zurück. Er gehört Leuten die am 

Strand eine Imbissbude haben. Ich hoffe das sie sich nun etwas etwas besser um 

ihren Hund kümmern. Für den Wuff ist es das beste das er wieder zurück ist. 

Danke an Sylvia und Alex für ihre guten Tipps. 

 

Dann haben Jenny und ich wieder 3 Babyhunde am Strand gefunden, die wir 

regelmäßig versorgen. 

 

Unsere 3 Hunde aus Playa el Aqua sind nun alle vermittelt. Lieben Dank an Mona 



und ihren Mann die nicht weggeschaut haben und diese 3 armen Babyhunde 

aufgesammelt haben. 

 

Dann Jenny und ich noch auf der Suche nach unseren armen Hund mit der Räude. 

Ich hoffe sehr das wir ihn finden können und behandeln. 

 

Auch waren wir wieder auf Hunde tour. Schaut mal was aus unserer Lady für eine 

schöne Hündin geworden ist. 

  

18. Juni 2009 

Gestern waren wir auf Hunde tour, Jenny hat alles gekauft was wir brauchen und 

dann sind wir los. Es wäre toll wenn sich jemand an Jenny ihren ausgaben 

beteiligen würde. Wir haben Futter gekauft, Entwurmungstabletten, Floh mittel, 

eine Nagelschere, Halsbänder und Näpfe. 

Hier ein paar Bilder. 

 

       

Dieser arme Hund wurde an der Strasse einfach ausgesetzt. Man hat ihn dort 

festgebunden und zurück gelassen. Jenny und ich gehen ihn jeden Tag füttern. Wir 

haben es geschafft ihn sein Halsband und Leine abzumachen. Halsband und Leine 

haben aus einen dicken Strick bestanden und der Strick war viel zu fest um seinen 

Hals gebunden. Leider lässt er sich nicht anfassen und ist böse wenn wir in seiner 

Nähe kommen. Wir haben jetzt das Tierheim angerufen und die wollen ihn holen. 

Wir fahren jetzt wieder hin und schauen ob er schon abgeholt wurde. 

Ist das nicht traurig. Da sitzt dieser arme Hund dort seit letzten Freitag und wartet 

auf seine Herrchen, die ihn bewusst dort ausgesetzt haben. Wie schrecklich ist das 

nur, in der knallenden Sonne ohne Wasser und Futter. Pfui den Leuten sollte genau 

das selbe passieren. 

 

 

vom 13. Mai 2009 

Unseren Notfall vom 21.Mai 2009 geht es viel besser. Nachdem die Maus 

entwurmt wurde nimmt sie nun auch kraeftig zu. Vielen vielen Dank fuer eure 

Hilfe. 

 
Gestern Abend ist Martina angekommen und sie holt die 2 anderen Hunde fuer 

Deutschland ab. Jacco und Fanny. Wir treffen uns heute und gehen zusammen ins 

Tierheim. Ich habe diese Woche schon alle restlichen Papiere fertig gemacht, dass 

sie ausfliegen koennen. 

 
Gestern haben wir Ryan, einen unser Babyhunde besucht und es geht ihn sehr gut. 

Er ist sehr gross geworden und sieht nun im Gesicht aus wie seine Mama 



Scarlett.Billy geht es auch sehr gut. Er lebt ja bei den Nachbarn und wir sehen ihn 

jeden Tag. 

25. Mai 2009 

Alle unsere Babys haben nun ein neues zu Hause gefunden. Wir freuen uns sehr 

fuer unsere Babys. Billy,Ryan,Seth,Susi,Strolchi,Puenktchen und Chona. 

23. Mai 2009 

Es ist geschafft! 

Gestern ist unsere erste Hündin Isla 

endlich nach Deutschland ausgereist. Es 

hat alles geklappt und sie wird heute 

Abend von ihren neuen Besitzern 

abgeholt. Isla ich hoffe du wirst jetzt ein 

ruhiges, glückliches Leben führen. 

Sascha, Martina, Mark und Jenny wir 

haben es geschafft, nach so langer Zeit 

doch noch ein Happy End. Mark ich hoffe 

Ihr werdet viel Freude mit Isla haben. 

Hier noch einige Bilder der letzten 

Stunden die Isla hier auf der Insel 

verbracht hat. 

   

 

 

 



Nachtrag zum 17. Mai 2009 

Dieses kleine Baby hat Jenny am Strand gefunden und wir haben das Kleine 

Maedchen was Jenny Kiwi getauft hat ins Tierheim gebracht. 

 

5. Mai 2009 

4 unserer kleinen Babys haben ein neues zu Hause gefunden. Ryan,Billy,Susi und 

Strolchi. 

15. April 2009 

Wir trauern um unseren lieben, intelligenten Hundeopi MuhKuh. Muhkuh ist 

gestern Morgen aus dem Nachbargarten ausgebuechst und wurde von einen Auto 

ueberfahren. MuhKuh wir werden dich nicht vergessen, du bist ein toller Hund 

und wirst in unseren Herzen weiterleben. 

Anke, Lothar vielen Dank das Ihr MuhKuh gerettet habt und er noch ein paar 

Monate ein schoenes Leben fuehren duerfte. Es tut mir so leid das ihr nicht mehr 

ueber sein weiches Fell streicheln duerftet. Ihr waerd sicherlich die perfekten 

Eltern fuer Muhkuh gewesen. Machs gut lieber MuhKuh. Wir werden dich 

vermissen. 

 

31. März 2009 

Unser Notfall der ans Auto gebunden wurde, ist leider Sonntag Nacht gestorben. 

Der Arzt sagte er hatte innere Blutungen und auch kein Lebenswille mehr. Tut mir 

leid das ich euch nicht persoenlich anschreiben konnte, ich bin hier sowas vom im 

Stress dass ich nicht mal hinterher komme meine mails zu beantworten. Den 

Babys geht es sehr gut aber Die Mama bricht nun immer aus und wir sind staendig 

auf der Suche. 

Vielen dank fuer eure tolle Hilfe. 



28. März 2009 

Das sind unsere 7 Babys.    

Und so sehen die Kleinen aus wenn sie satt sind. Hier bei Jenny auf dem Arm 

beim Baeuchlein massieren eingeschlafen. 

 

26. März 2009 

Scarlett haben wir nun zum Tierarzt gebracht wo sie ihre Augenoperation 

bekommt und sterilisiert wird. Leider hat sie keine Milch mehr und die Schnauze 

voll von ihren Babys. Ihre Babys sind nun mit den anderen zwein zusammen und 

Sina die andere Mama kuemmert sich liebevoll. Auch fuettern wir die Babys zu. 

Das gleicht einer Raubtierfuetterung ist richtig suess und entschaedigt uns hier 

fuer alles schlechte. 

 

24. März 2009 

Heute haben wir unseren Calmo zum Arzt gebracht damit dort seine Pfote genau 

behandelt wird und ihn professionell geholfen wird. Die Aerztin sagt die Pfote ist 

nicht gebrochen, nur angebrochen aber dies muss fixiert werden und ruhig gestellt. 

Also haben Jenny und ich ihn heute schweren Herzen ins Tierheim gebracht. 

Lieber kleiner Calmo, wir hoffen das du schnell gesund wirst und eine neue Liebe 

Familie findest. 

 

22. März 2009 

So sieht der Zwinger nun im Nachbargarten aus. Wir beherrbergen dort 3 Hunde 

und 7 Welpen. Das ist natuerlich immer nur eine Zwischenloesung. Wir hoffen 

alle schnell vermitteln zu koennen. 

   



Nachtrag zum 18. März 2009 

Alle Babyhunde haben nun ihre Augen geoeffnet. 

  

13. März 2009 

Strolch hat heute seine Augen geoeffnet, er ist ein baby von Sina, der Huendin mit 

den 2 Babys. Seine Schwester heisst Susi. 

Scarlett Ihre Babys heissen Chona,Puenktchen,Billy,Seth und Ryan. 

 

9. März 2009 

Diese Spinne saß in der Innenseite unseres Fensters. Was Tierschuetzer nicht alles 

ertragen muessen.*grins* 

 



Nachtrag zum 8. März 2009 

Wir haben nun doch die Mama von den 2 Babys zu uns geholt. Nun sind alle 

wieder gluecklich vereint. Scarlett mit ihren 5 Babys und die andere Mama mit 

ihren 2 Babys. Alle geschuetzt und gesichert. 

  

08. März 2009 

Heute haben wir die 2 Babys von der Strasse mitgenommen und Scarlett gegeben. 

Sie hat die Babys gleich angenommen. Ich denke das sie hier bei uns eine bessere 

Chance haben zu ueberleben und ein neues zu Hause zu finden. Auch war 

vorgestern, gestern und heute die Mama nicht bei ihren Babys und als wir sie 

genommen haben und die Babys geweint haben hat sie das auch nicht interessiert. 

Ich denke das sie auch noch viel zu jung ist. Nun sind ale 7 Babys geschuetzt und 

gut untergekommen. Ich werde weiterhin nach der Mama schauen, sie fuettern und 

so schnell wie moeglich sterilisieren lassen und sobald ich einen Platz habe sie 

auch dort weg holen. 

 

 

 

 

 

 

 



 
In der Nacht von Freitag auf Samstag, hat unsere Scarlett ihre Babys bekommen. 

Es sind 4 Rueden und 1 Huendin. Alle sind wohl auf. Wir freuen uns die 6 

weiterhin zu begleiten. 

  

  

05. März 2009 

Scarlett geht es sehr gut. Sie ist sehr ruhig und lieb. Bitte spendet weiter fuer die 

suesse Maus, damit ihre Unterkunft gesichert ist. Vielen Dank 

 

 



28. Februar 2009 

Unsere Notfallhuendin (Scarlett) habe ich nun von der Strasse geholt. Da die 

Pension nun voll ist, ist sie ersteinmal in meinen Badezimmer untergekommen. 

Die Aerztin war bereits bei uns und wir haben einen Bluttest machen lassen, haben 

sie gegen Parasiten behandelt und ihr Auge angesehen. Sie wird nun bis zur 

Operation Antibiotika bekommen und Augentropfen. Vitamine bekommt sie auch 

zusaetzlich. Wir haben nun in einer anderen Pension nachgefragt und warten auf 

deren Rueckruf. 

Diese Pension wuerde 200 Euro im Monat kosten aber dort waere sie auch in 

Sicherheit und wuerde aerztlich versorgt werden. Die Aerztin sagt das ihre Babys 

so in 2 bis 3 Wochen kommen werden also braucht sie eine Unterkunft fuer 

ungefaehr 3 bis 4 Monate, natuerlich mit ihren Babys. Ich bitte euch weiterhin fuer 

unsere Scarlett zu spenden damit ihre Unterkunft gesichert werden kann. 

Ich moechte mich auch ganz Herzlich bei allen Spendern bedanken die fuer 

Scarlett gespendet haben. Sie ist eine liebe Maus und hat eine sichere Zukunft 

verdient. Vielen Dank. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

26. Februar 2009 

Diese 4 Katzenbabys haben wir am Montag gerettet. Wir haben sie am Strand 

ohne Mama gefunden sie wurden dort schon ein paar Tage von uns versorgt und 

gefuettert. Als ihre Mama nicht mehr auftauchte haben wir sie ins Tierheim 

AAmor geschafft, wo sie nun aerztlich versorgt werden und man sich um sich 

kuemmern wird. 

  



23. Februar 2009 

Unsere Notfallhuendin mit dem schlimmen Auge hat nun Dank Alexandra (einer 

netten Spenderin) einen tollen Namen bekommen.Sie soll ab jetzt Scarlett heissen. 

Alexandra sagt dies klingt schoen und stark und wir sind da ganz ihrer Meinung. 

Vielen Dank Alexandra fuer deine tolle Hilfe und diesen wunderschoenen Namen. 

22. Februar 2009 

Hier mal ein paar Bilder von unser Hundeversorgungstour die wir jeden Tag 

unternehmen. Die Schwarz, weisse Huendin wuerde ich gerne sterilisieren lassen, 

sie sieht sehr mitgenommen aus. Spenden fuer ihre Sterilisation bitte auf unser 

Spendenkonto senden und unter Betreff schwarz,weisse Huendin schreiben. 

  



 

 

 

 

 



 
Joschi. Hier ein neues Bild von unseren alten Hundeopi Joschi. Er lebt bereits seit 

16 Jahren am Strand und vor nicht alt so langer Zeit haben wir ihn sein Leben 

retten koennen. Er wurde von einer Stechmuecke gestochen die ihre Eier unter die 

Haut legt und Joschi hatte eine grosse Wunde die ihn gesundheitlich sehr 

angegriffen hat. Jetzt ist er wieder Fit wie eh und je. 

 

 
Diese 4 suessen Hunde leben in dieser Huette am Strand und haben einen netten 

jungen Mann (Carlos) der sich so weit es seine finznziellen Mittel moeglich 

machen um die Hunde kuemmert. Carlos lebt am Strand und schnitzt aus Steinen 

schoene Figuren, die er dann dort verkauft und sich so sein Lebensunterhalt 

finanziert. Wir entwurmen, entflohen, Fuettern und schauen regelmaessig nach 

ihnen. Wenn sie Carlos ein wenig unterstuetzen wollen dann wuerden wir uns sehr 

darueber freuen. Wir sammeln Geld fuer Futter, Halsband und Leinen, 

Parasitenmittel und vielleicht ein paar Hundedecken. Vielen lieben Dank. 

   

20. Februar 2009 

Heute haben wir von Doris einer Urlauberin aus Playa el Aqua 2 Hunde abgeholt 

und sie ins Tierheim gebracht damit sie dort versorgt und sterilisiert werden. Doris 

hat die Hunde direkt neben einer toten Huendin aufgefunden. Wir werden die 2 

weiterhin begleiten und dafuer Sorgen das sie ein neues zu Hause finden. Vielen 

Dank Doris das du hin und nicht weggeschaut hast. Hier sind die 2 Suessen und 

Doris. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Heute moechte ich euch Matti vorstellen. Das ist der suesse Golden Retriever von 

meiner Freundin Jenny ( Bericht unter Berichte der Isla zu finden) der ueber 

Weihnachten und Neujahr so krank geworden ist. Nun ist er wieder fit obwohl es 

ihn vor ein paar Tagen wieder schlechter ging und er nun eine strenge Diaet 

einhalten muss, was ihn natuerlich garnicht gefaellt. Vielleicht gibt es ja die ein 

oder andere Hundedame die Matti ein wenig aufmuntern moechte. Hamster mag 

Matti wie schon letztens erwaehnt auch sehr gerne. Emails bitte an mich, ich leite 

sie dann weiter. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nachtrag zum 17. Februar 2009 

Heute Vormittag waren ich und meine Freundin Jenny wieder unterwegs und 

haben Strassentieren geholfen. Wir haben sie entwurmt, entfloht, Hautprobleme 

behandelt, wo es ging Ohren gereinigt und gefuettert. Schaut selbst. 

         

 

 

 

Wir haben nun auch Barney impfen lassen. Er ist ein sehr gluecklicher kleiner 

Hund und seine Lieblingsbeschaeftigung ist es gerade mit seinen Pflegehund 

MuhKuh auszubrechen. 

 

17. Februar 2009 

Tut mir leid, dass ihr so lange nichts von mir gehoert habt. Wir haben endlich ein 

Gebrauchtauto gekauft aber das musste die Anfangszeit staendig in die Werkstatt 

und heute haben wir es nun fuer 10 Tage abgegeben damit es neu gemalert wird. 

Dann sind wir zu einer Hochzeit eingeladen die hier sehr gross und ueber mehrere 

Tage gefeiert wird. 

 

So nun zu unseren Schützlingen. Die Hündin (Notfall vom 05.Februar 2009) mit 

den Tumor konnten wir immer noch nicht finden. Wir halten aber weiter unsere 

Augen offen und sobald unser Auto fertig ist werde ich mich mal einen ganzen 

Tag im Zentrum aufhalten. 



 

Unsere Huendin (Notfall vom 24.Januar 2009) geht es sehr schlecht. Leider habe 

ich eins meiner Kameratelefone verloren und kann deshalb die Bilder von der 

Huendin nicht auf den Rechner stellen. Ich werde versuchen mich naechste Woche 

mit Michelle (Urlauberin die unsere Kameras mit her gebracht hat) treffen und 

neue Bilder machen. Bitte habt noch etwas Geduld. 

Der Huendin selber geht es sehr schlecht. Erst ging es mit ihr Bergauf und nun 

wird es von Tag zu Tag schlechter. Wir unternehmen gerade saemtliche 

Untersuchungen um zu schauen was der armen Maus fehlt. Bitte drueckt all eure 

Daumen. Ich halte euch weiterhin auf dem laufenden. 

15.Februar 2009 

Heute wurde bei uns ein verletzter Bussard abgegeben. Ein wunderschönes Tier, 

aber leider sehr schwach! Es waren keine äußeren Verletzungen sichtbar! Mein 

Mann und ich packten ihn sofort in eine Transportbox und fuhren extra in eine 

Tierklinik, welche unter anderem auf Vögel spezialisiert ist. Sollte der Bussard 

durchkommen, kommt er in eine Auswilderungsstation in der Eifel um dann 

wieder zu Kräften zu kommen und frei gelassen zu werden! Jetzt heißt es Daumen 

drücken! 

Eure Alex 

 

 

 

 

 

 



2-5 Februar 2009 

 

 

 
Dieses Kaninchen wurde bei mir vor ca. 14 Tagen abgegeben, ohne große 

Begründungen und "nur mal eben schnell" an der Haustür!! Die Kleine ist super 

abgemagert gewesen und hatte kaum noch Fell! Dazu hat sie ein dickes 

Schnupfnäschen! Nun bekommt sie Antibitikum und wird von mir gepäppelt! Sie 



hat tatsächlich schon ein wenig zugenommen, auch wenn man das auf den Bildern 

nicht sieht! Sie wurde sehr stark vernachlässigt und wenn ich sowas sehe, macht 

mich das echt wütend! Bitte drückt die Daumen, daß wir sie durch bekommen, ich 

hätte auch noch einen chronischen Schnupfenbock, der momentan alleine sitzt, wo 

sie nach Genesung dabei kommt, denn die Tierärztin meint, der Schnupfen wird 

wohl chronisch bleiben und vermitteln kann man sie eh nicht mehr! Also kann sie 

bleiben und wird versorgt!!! 

Hier mal zum Vergleich eins meiner Lohkaninchen, was ein Unterschied!!! 

Eure Alex 

 

 
Vor einer Wocher erreichte mich ein Anruf, indem ich gebeten wurde diesen 

Hamster zu nehmen. Die Familie wohnte nicht weit, also bin ich hin gefahren! Mit 

der Aussage "Er ist nicht das, was wir uns vorgestellt haben" zeigte man mir 

dieses Kerlchen, es stellte sich übrigens als Hamsterdame raus! Sie trug den 

klangvollen Namen "Hamster", da hatte sich einer richtig Mühe gemacht beim 

Taufen!!! Nun gut, wie auch immer, zu Weihnachten verschenkt, nach drei 

Wochen keine Lust mehr und weg muß sie! Nach kurzer Diskussion, die Familie 

wollte tatsächlich auch noch Geld von mir, der Käfig wäre ja ganz neu, nahm ich 

die Kleine mit! Ohne Geld dazulassen!!! Sie heißt jetzt Fran Fine, libevoll Franny 

genannt und darf bei uns bleiben! Sie sitzt in einem handelsüblichen 

Hamsterkäfig, aber sobald der Frühling beginnt und einige meiner Kaninchen ins 

Freigehege ziehen, bekommt sie eine große Box als Paradies eingerichtet! Und 

was zeigt uns das??? BITTE erst überlegen und dann anschaffen!!!!! 

Eure Alex 

 

 
Bausteine 

Bitte entschuldigt das die bausteine so lange nicht aktualisiert wurden. Ich und 

Alex wir hatten in der letzten Zeit ganz schoen viel Stress. Jetzt sitzt Alex ueber 

den Kontoauszuegen und wird mir die neuen Zahlen bald mitteilen. Vielen Dank 

fuer euer Verstaendnis. 



 
Ich habe nun fuer die Huendin eine Pflegefamilie gefunden. Es geht ihr schon viel 

besser. Ich stelle die naechsten Tage neue Bilder von der suessen Maus ein. Vielen 

Dank fuer eure tolle Hilfe. Leider habe ich die Huendin mit dem Tumor im 

Centrum noch nicht gefunden, aber ich bleibe am Ball und halte Augen und Ohren 

offen. 

27. Januar 2009 

Lobo ist nun Loba und wurde nachdem wir sie kastriert und geimpft haben 

erfolgreich an eine liebe Familie aus Caracas vermittelt. Vielen Dank an Yvonne 

und Dirk die ermoeglicht haben das die kleine Maus ein unbeschwertes, 

glueckliches Leben fuehren darf. Sie haben die Kleine vom Strand gerettet, sie 

aerztlich versorgen lassen und sie dann in meine Obhut gegeben. 

VielenDank  

 



10. Januar 2009 

Es gibt einen neuen Bericht der Isla. Dieses mal von Jenny  

Ich moechte mich hier ganz lieb bei Jenny bedanken die diesen tollen Bericht 

verfasst hat. Bist eine tolle junge Frau Jenny, ich bin froh das ich dich und Matti 

kennen gelernt habe. 

 

Bitte alle Hamster melden die Matti kennenlernen moechten. HaHa 

 
 

 

2 Kameras sind nun bei Michelle angekommen und sie wird mir die Ende Januar 

ueberreichen und dann kann ich endlich wieder Bilder schiessen. Vielen Dank an 

Michelle. 

 
 

 

Ueber Weihnachten und Sylvester konnten wir endlich den 3 Hund den wir damals 

aus Coche gerettet haben vermitteln. Die bunte mit dem kurzen Schwanz hat nun 

eine liebevolle familie gefunden die sie mit aufs Festland genommen haben. Nun 

muss nur noch unsere kleine Betha vermittelt werden, die sich im Tierheim 

mittlerweile sehr wohl fuehlt. Ich werde bald mal wieder neue Bilder machen. 

 
 

 

MuhKuh haben wir nun endlich impfen lassen koennen. Nachdem wir ihn kastriert 

haben, hatte er 2 mal hintereinander eine Entzuendung. (Dezember war wirklich 

der schlimmste Tierarztmonat den ich im ganzen Jahr hatte, ich war mehr beim 

Tierarzt wie zu Hause.) Nun hoffen wir das es schnell und ohne weitere 

Komplikationen vorran geht und wir ihn bald nach Deutschland zu seinen neuen 

Besitzern schicken koennen. Muhkuh als wir ihn aus Coche geholt haben und ein 

aktuelles Bild. 

 



(MuhKuh als wir ihn 

fanden) (Ein akteulles Bild) 

 
 

 

 

 



 

Diese beiden suessen Babyhunde wurden von Touristen in Playa el Agua gerettet. 

Rocky-(braun schwarz) und Lobo(schwarz). Rocky sollte erst vermittelt werden, 

da die Leute schon einen Hund von der Strasse gerettet haben den sie mit nach 

Deutschland nehmen wollen. Als wir ihn dann abgeholt haben, wurde ich 1 Stunde 

spaeter angerufen und die Leute sagten mir das sie ihn doch nicht hergeben 

koennen. Also haben wir den kleinen Rocky zu seinen neuen Besitzern zurueck 

gebracht. Vielen Dank an euch das der Kleine Rocky nun ein liebevolles neues zu 

Hause hat. 

 

Lobo sollte mit nach Deutschland aber da er noch so klein ist und keine Papiere 

hat und erst seine 1 Impfung, ist dies leider nicht moeglich. Ich habe ihn nun 

Gestern abgeholt und wir suchen fuer ihn ein neues liebevolles zu Hause. Vielen 

Dank auch an Dirk und Yvonne die sich in ihren Urlaub so liebevoll um den 

Kleinen gekuemmert haben und ihn aerztlich versorgen lassen haben. 

 

  
 

  

 

 

 



18. Dezember 2008 

Das Serum ist im Labor in Giessen angekommen und wurde untersucht. Leider 

konnte nur bei einen Hund *Isla* Der Antitollwuttitter bestimmt werden und 

deshalb muessen wir die anderen 2 nochmals testen lassen. Das werden wir gleich 

Anfang Januar machen lassen. Ich haette nicht gedacht das es so kompliziert ist 

Hunde von hier nach Deutschland ausreisen zu lassen. Das ist eine ganz schoene 

Prozedur. Ich hoffe das dann im Januar alles klappt. 

27. November 2008 

25.11.08 

Heute haben wir den 3 Hund Isla zum chipen gebracht und Morgen wollen wir 

Blut abnehmen und das Serum was wir in einen anderen Labor herstellen lassen 

nach Deutschland schicken. Dann heisst es daumen druecken und auf die 

Ergebnisse warten. 

 
 

MuhKuh aus Coche von Anke und Lothar haben wir heute zum kastrieren 

geschafft. Er ist ein ganz lieber ruhiger Hund. Wir haben ihn nun beim Nachbar 

untergebracht und ich kuemmere mich taeglich um ihn. Ich gehe mit ihn Gassi und 

fuettere ihn und gebe ihn seine Medizin. Ich bin froh das wir einen Platz fuer ihn 

gefunden haben bis er ausreisen darf, den meine Jessy mag ihn leider ueberhaupt 

nicht. 

 

 



15. November 2008 

Nachtrag vom 09.11.08 Gestern habe ich mitten im Zentrum an einen 

Einkaufszentrum eine Hündin mit 5 Babys gefunden. Leider lässt die Hündin mich 

nicht in ihre Nähe also habe ich die Babys in Sicherheit gebracht und die Hündin 

ist mir dann gefolgt. Sie wird jetzt dort von einer ältern Frau betreut die ihr fressen 

und trinken gibt. Aber die Hündin kann nicht dort bleiben mit ihren Welpen. Bitte 

spendet damit ich die Hündin mit ihren 5 Babys ins Amor bringen kann. Schaut 

euch nur mal an wie schlecht ihre Zitzen schon aussehen und die Babys sind 

gerade mal 2 Wochen alt. Ich konnte ein Bild mit meinen Handy machen. 

 

Die Huendin ist bereits ins Tierheim gebracht worden. Ich werde dann naechste 

Woche Bilder von ihr und den Babys machen. 

14. November 2008 

Anke, Lothar wir haben es geschafft!!! Wir haben MuhKuh aus Coche geholt und 

in Sicherheit gebracht. (In mein Schlafzimmer) und jetzt werden wir ihn schnell 

fertig machen damit er endlich in sein neues, liebevolles zu Hause kommen darf. 

Danke Ihr zwei auch im Namen von MuhKuh das ihr ihm das ermöglicht habt.Ihr 

seit 2 grossartige Menschen. 

 

 

 

 



vom 10.November 2008 

Heute habe ich dann Fanny chippen lassen. Wir haben 3 Stunden beim Arzt 

gesessen und deshalb kommt Morgen bzw. übermorgen Isla dran. 

 

09.November 2008 

Hier ein neues Bild von Barney. (alias Satzi) Er ist ein ganz lieber aufgeweckter 

verfressener Kerl. :-)  

 

 



09.November 2008 

Neuigkeiten: 3 Hunde die ich zum ausreisen fertig mache. Sie wurden vor 1 Monat 

geimpft und wir können nun einen Bluttest machen und ihn in ein Labor nach 

Deutschland schicken. Letzte Woche Mittwoch habe ich 1 schon gechipt und 

Morgen kommen die anderen 2 dran. Ich muss sie dazu aus dem Tierheim holen 

und zu einen anderen Arzt bringen. Es gibt hier auf der Insel leider nur 1 einzigen 

Arzt der Hunde chipt. Alle 3 haben nun auch Namen bekommen von ihren neuen 

Besitzern. Isla, Fanny und Jacco. Jacco wurde bereits gechipt und hier ist ein Bild 

von ihn zu sehen. Ich berichte weiter alle Neuigkeiten und nächste Woche gibt es 

auch Bilder von den anderen 2.  

 

Dann habe ich noch eine Urlauberin die einen Hund nach Deutschland holen 

möchte. Der Hund Namens MuhKuh befindet sich noch auf der Nachbarinsel 

Coche und ich werde versuchen ihn Anfang der Woche zu holen. Auch darüber 

Berichte ich weiter. Spenden zur Hilfe der Einreise nach Deutschland sind gern 

gesehen, leider ist es nicht gerade billig sie nach Deutschland zu bringen. Auch 

suchen wir dann Flugpaten, die die Schnuffels mitnehmen wuerden. Vielen Dank. 

09.November 2008 

Notfall vom 22.10.2008 

Vielen Dank für eure zahlreiche Hilfe. Wir konnten Phillip erfolgreich operieren 

und hoffen nun das er sein Bein wieder voll einsetzen kann. Er macht jedenfalls 

gute Fortschritte. Leider ist unsere Kamera nicht rechtzeitig bei der Urlauberin die 

hier her kam angekommen und so muss ich auf meine Kamera jetzt noch bis zum 

12.November warten aber dann versprochen gibt es wieder zu jeder 

Dokumentation Bilder. 

22. Oktober 2008 

Sorry das ich die Seite erst jetzt aktualisiere aber ich habe im Moment sehr viel zu 

tun. 

 

Notfallhund mit Tumor: Ich habe ihn gefunden und operieren lassen. Er erholt sich 

jetzt gerade bei einer Bekannten von uns. Er hat sehr sehr viel Angst, ist sehr 

scheu und es ist jeden Tag eine Tortur seine Wunde zu reinigen und ihn Medizin 

zu verabreichen. Man muß ihn mit ganz viel Ruhe begegnen und immer auf ihn 

ein sprechen damit er sich anfassen laßt. Sobald das mit meiner neuen Kamera 

klappt, stelle ich wieder Bilder ein. 

 

Dann bin ich gerade dabei 3 Hunde Ausreise fertig zu machen. Sie sind am Strand 

von Urlauben gefunden worden und von ihnen ins Tierheim gebracht. Dort 

wurden sie nun kastriert und geimpft und wir warten auf den 6 November damit 

wir ein Bluttest machen lassen können. Vorher werde ich die 3 noch abholen zum 

chipen. Drückt die Daumen das das alles klappt und wir die Hunde Ausreisefertig 

bekommen. Damit sie in ihr neues zu Hause bei den 3 Urlaubern kommen. Wer in 

naher Zukunft in Urlaub hier auf die Isla de Margarita kommt bitte sendet mir eine 

email. Ich brauche dringend jemand der mir die leere Hundebox mit her bringt. 



 

Dann hatte ich eine Notfallkatze bei mir zu Hause, sie wurde angefahren und hatte 

einen Schock. Gottseidank ist nichts weiter passiert. Sie war nur ganz verstört und 

wollte ein paar Tage nicht ordentlich fressen. Ich habe sie mit einer Spitze 

gefüttert und nach ein paar Tagen hat sie dann selbst gekochte Sachen angefangen 

zu fressen. Jetzt ist sie wieder ganz normal und ich habe auch ihre Besitzer wieder 

gefunden. 

 

Jetzt gerade versuche ich einen Kater einzufangen der immer bei meinen Katzen 

vor der Tür mit frisst. Er ist nicht kastriert und ich wuerde ihn gerne kastrieren 

lassen. 

 

Barney hat nun endgültig ein neues zu Hause gefunden. Er lebt nun bei unseren 

Nachbarn und wir helfen unseren Nachbarn mit ihn und besuchen ihn regelmäßig. 

 

So das war erst mal das wichtigste, ich hoffe das ihr uns weiterhin so toll 

unterstützt damit wir weiterhin den Tieren hier auf der Isla helfen können. 

 

22. September 2008 
Es tut mir wirklich leid, das sich hier einiges stark verzögert hat mit den Infos. Ich war leider 

krank und es zog sich sehr hin, wodurch ich leider nicht in der Lage war, lange genug am 

PC zu sitzen und alles zu ändern. Ich werde mich jetzt Sputen und alles nachholen. Bitte seid 

nicht allzu böse :) liebe Grüße, Jule 
 

Nachtrag vom 6. September 2008: 

Ich habe Milo noch immer nicht gefunden und dabei gehe ich jeden Tag schauen. 

Sobald es etwas neues gibt werde ich gleich bescheid geben. 

 

Nachtrag vom 4. September 2008: 

Unser Benny (Satzi) will jetzt bei der Aerztin nicht mehr fressen und sie sagt die 

Krankheit bricht wieder aus. Sie sagt das er wohl traurig ist. Ich fahre jetzt gleich 

hin und hole ihn wieder zu mir. Sie sagt er kann auch nicht kastriert werden wenn 

er nicht zunimmt. Ich bin schon auf dem Weg ihn wieder zu mir zu holen. :o 

 

Satzi (Benny) ...nun das letzte mal von meinen Sohn getauft, heisst nun Barney 

und bleibt erstmal bei uns. Er hat gleich gut gefressen und ist gerade dabei sich 

hier an alles zu gewoehnen. Ich denke das er sich schon zu sehr an mich gewoehnt 

hatte und traurig war als ich ihn weggebracht habe.   

 

 



3.September 2008 

 

Letzter Notfallhund Milo vom Strand mit dem Tumor habe ich leider noch nicht 

finden koennen. Ich war jetzt schon 5 mal dort. Ich hoffe sehr das ich ihn in einer 

der naechsten Tage finden werde. Ein Mann direkt dort am Strand in einen 

Restaurant haelt seine Augen und Ohren ebenfalls offen. 

 

Tut mir wirklich leid, dass ich ihn noch nicht finden konnte. Ich gebe mein bestes. 

Vielen Dank fuer eure wiedermal TOLLE HILFE. 

1.September 2008 

 

Wir konnten 134 Tiere kastrieren diesen Monat und ich bin sehr stolz darauf. Dies 

alles Dank eurer Hilfe. Schade das ich hier ganz alleine bin, sonst haetten wir 

sicherlich noch viele mehr geschafft. 

Vom Tierheim selber erfahren wir die Zahlen erst in der ersten Septemberwoche. 

Es muss erst alles ausgewertet werden. 

Ich bin sehr sehr stolz auf euch und eure tolle Hilfe. 

Vielen Dank Ihr seid Spitze. 

 
Wir haben am Wochenende unseren Hase Bichito weggegeben. Er wohnt jetzt 3 

Grundstuecke weiter in einem Freigehege. Ein Maedchen ihr Hase ist gestorben 

und da haben wir ihn hingegeben. 

Das tolle ist wir koennen ihn jederzeit besuchen. 

Machs gut Bichito du wirst uns fehlen. 

28.August 2008 

 

Wir haben wieder 7 Tiere kastrieren lassen. Neue Gesamtzahl nur von uns 85 

Tiere. 

24.August 2008 

 

Benny alias Satzi ist nun vollkommen gesund. Er ist jetzt bei der Tierärztin zur 

Kastration und dann suchen wir ein neues zu Hause für ihn. Der Abschied ist mir 

sehr sehr schwer gefallen. Die Tierärztin sagt, ich soll ihn dort lassen, dann 

können wir ihn schneller vermitteln. 

 

Ich halte euch natürlich auf dem Laufenden und finde mit diesem kleinen Wurm 

haben wir wieder ein Zeichen gesetzt, ein Zeichen was sagt....schaut bitte hin und 

nicht weg, wenn ihr kranke oder verletzte Tiere seht. Zu 99 % kann man ihnen 

immer helfen. 

 

Ich habe sehr viele Gefahren auf mich genommen und es war harte Arbeit, 

vorallem, weil er isoliert werden musste, aber ich würde das jederzeit wieder tun. 



Vielen Dank für eure tollen Spenden, Ratschläge oder einfach nur lieben emails. 

Benny ich hoffe du kannst nun ein unbeschwertes glückliches Leben führen. 

 
Wir haben bis jetzt ca. 78 Tiere kastrieren lassen. Das Tierheim selber sicherlich 

das 10fache. Ich werd mich morgen einmal nach den genauen Zahlen erkundigen. 

Vielen vielen Dank für eure tollen Spenden, bitte macht weiter so, der Monat hat 

ja noch ein paar Tage. 

Vielen Dank 

19. August 2008 

 

Neuigkeiten Satzi 

Satzi heisst nun Benny und macht unsere Wohnung unsicher. 

  

 

 

 

 

 

  



13. August 2008 

 

Neuigkeiten zur Landschildkröte 

Alex hat den Besitzer der Landschildkröte gefunden und heute wurde sie abgeholt. 

Sie ist schon über 50 Jahre alt. 

Anmerkung für die Schildkröte: Bitte nicht mehr alleine einkaufen gehen. 

 

Neuigkeiten von Satzi. 

Er hat nun noch eine Entzündung bekommen und braucht anderes Antibiotika. 

Seine Beinchen sind an den Gelenken ganz dick und an einen Bein ist die Haut 

aufgeplatzt und hat geblutet und geeiert. Er hat auch eine Salbe verschrieben 

bekommen, womit ich ihn 3 mal am Tag einschmieren muss. Bitte drückt 

weiterhin eure Daumen. 

  

08. August 2008 

 

Neuigkeiten Satzi 

Heute haben wir Satzis Blutergebnisse bekommen. Alle Werte sind soweit in 

Ordnung und er hat außer Räude keine weiteren schwerwiegenden Krankheiten, 

noch eine kleine Entzuendung die wir aber mit Antibiotika behandeln können. 

 

Satzi gewöhnt sich immer mehr an mich und ist zu mir schon ein sehr kleiner 

aufgeweckter Hund, der fasst umfällt so doll wedelt er mit seinen kleinen 

Schwänzchen wenn er mich sieht. Er frisst und trinkt gut und wiegt bereits 2 Kilo. 

 

Neue Bilder von Satzi gibt es bald. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



02. August 2008 

 

Neugikeiten Satzi. 

Seht selbst. Er ist noch nicht über den Berg aber ich habe ein sehr sehr gutes 

Gefühl. Was sagt Ihr, würde mich über Kommentare im Gästebuch oder per Email 

sehr freuen. 

 

Beim letzen Bild seht ihr, dass es sehr gefaehrlich ist im Tierschutz. Man macht 

alles was man kann um den Tieren zu helfen und dann wenns ihnen ein wenig 

besser geht fallen sie einen an wollen dich FRESSEN. 

 

  

  

 

29. Juli 2008 

 

Neue Bilder von Satzi, noch hat sich nicht viel geändert aber ich bin froh das er 

isst und trinkt. Ich hoffe so sehr das er durchkommt. Gestern hat er das erste mal 

auf mich reagiert und seine Hinterläufe auseinander gemacht um mir zu zeigen das 

er sich unterwirft. Er hat auch noch eine fette Augenentzündung dazu bekommen 

und riesengroße Würmer im Stuhl. Der Arme ich möchte besser nicht wissen was 

er schon alles durch machen musste. Bitte drückt weiterhin eure Daumen.   



25. Juli 2008 

 

Satzis erste Behandlung von mir, ich glaube er mag mich nicht besonders. :-)   

25. Juli 2008 

 

Pequeño ist TOD!!! 

Bitte nehmt Abschied von unseren kleinen Pequeño, er ist heute Nacht über die 

Regenbogenbrücke gegangen. Ich hatte eh ein ganz schlechtes Gefühl und wenn es 

ihn heute nicht besser gegangen wäre, hätte ich ihn einschläfern lassen. Er hat sich 

sehr gequält. Ich bin sehr traurig und enttäuscht, dass niemand den Kleinen vor 

mir geholfen hat. 

 

Jetzt kämpfe ich um das Leben von Satzi (mein Sohn nannte ihn so als er ihn das 

erste Mal gesehen hat, dass soll eigentlich Schatzi heißen). 

Satzi ist sehr krank, sehr abgemagert und ausgetrocknet, er hat die Räude und das 

im sehr fortgeschrittenen Zustand. Er muss isoliert gehalten werden und die 

Krankheit ist sehr ansteckend. Ich soll ihn nur mit Handschuhe anfassen, gleich 

meine Sachen waschen, regelmäßig dort saubermachen wo er liegt und alles 

waschen wo drauf er liegt oder auch nur in die Nähe kommt. 

 

Ich bin froh das wir 2 Badezimmer haben, ich habe ihn in eins davon gleich 

einquartiert. Die Krankheit zu behandeln kann bis zu 6 Monate dauern, aber ich 

habe den Kampf aufgenommen den ich möchte das wenigstens dieses kleine 

Häufchen Elend eine reale Chance bekommt. Bitte drück alle Daumen die ihr habt, 

damit wenigstens Satzi seine Krankheit überstehen wird. 

Für eure Hilfe bin ich euch sehr Dankbar und ich werde nun täglich über den 

Kleinen berichten. 

  

24. Juli 2008 

 

Neuigkeiten zu unseren Pequeño, 

leider ist der Süße immer noch nicht über den Berg, er möchte einfach nicht für 

sein Leben kämpfen, er ist sehr schwach und als ich ihn heute sah, habe ich kein 

gutes Gefühl gehabt. 

Die Tierärztin kämpft weiter um das kleine Leben aber ich denke der Kleine 

schafft es nur noch durch ein Wunder. 

Ich verstehe nicht wie Menschen so grausam sein können und so ein kleines 

hilfloses Wesen sich selbst überlassen. Wenn ihn nur eine Person vor mir beachtet 

und zum Arzt gebracht hatte, dann wären seine Chancen erheblich besser gewesen. 

Ich bin wirklich sehr traurig über diese Sache und möchte damit noch einmal 

aufrufen 

SCHAUT VERDAMMT NOCHMAL HIN UND NICHT WEG. 

 



Vielen Dank für alle die, die mir mit den Kleinen Pequeño so toll zur Seite stehen, 

die Daumen drücken und für ihn gespendet haben. Ihr seit Spitze. 

22. Juli 2008 

 

So heute Morgen hat eine Frau das kleine Geierbaby abgeholt, sie kennt sich mit 

Vögeln aus und wird den Kleinen aufziehen. Ich habe sie gestern durch eine 

Bekannte gefunden die mir ihre Nummer gegeben hat. 

Ich hoffe der kleine Vogel wird ein großer, starker Vogel. 

21. Juli 2008 

 

Ich habe ein Geierbaby gefunden, direkt vor meiner Haustür. Kein Nest weit und 

breit zu sehen. Und ich musste ihn schnellstens wegnehmen bevor ihn meine 

Katzen finden. Tierarzt sagt füttern alle 2 Stunden und Wasser geben, aber 

wirklich auskennen tut er sich nicht damit und nehmen schon gar nicht . Erste 

Fütterung war erfolgreich, er frisst und trinkt gut. Habe ihn nun in meinen 

Wäschekorb ein Nest gebaut und hoffe das es nicht alt so lange dauert bis er 

fliegen kann und ich ihn frei lassen kann. 

 

So etwas passiert auch nur mir, beim Müll rausbringen ein Tier finden was 

Hilfebedürftig ist. Na ich hoffe ich kann helfen. Für Infos und Tipps wäre ich sehr 

Dankbar, man findet ja nicht alle Tage ein Geierbaby. 

  

21. Juli 2008 

 

Neuigkeiten im Fall Pequeño. 

Es geht ihn den Umständen entsprechend gut. Bis jetzt hat er noch nichts gefressen 

aber er trinkt Wasser. Er ist sehr ruhig und zurück haltend und schläft sehr viel. Er 

hat auf jeden Fall die Räude, was wir mit Medikamenten und Salbe behandeln. Er 

bekommt Antibiotika, Aufbaupräparate und Vitamine. Der Bluttest liegt noch 

nicht vor aber sobald er da ist werde ich ihn auf meiner Seite veröffentlichen. 

Pequeño muss noch bei der Tierärztin bleiben und wenn er nach Hause darf haben 

wir schon eine Pflegefamilie für ihn die sich kümmern wird. Die Ärztin sagt wir 

haben alles getan was in unsere Macht steht und wir müssen nun ein paar Tage 

abwarten ob der Kleine die Kraft aufbringt um sein Leben zu kämpfen. Leider ist 

er sehr jung und hat schon sehr viel durch in seinen Kleinen leben. Bitte haltet 

weiter die Daumen für den Kleinen und Neuigkeiten werde ich gleich auf meine 

Seite veröffentlichen. Leider ist es mir nicht möglich allen persönlich zu 

schreiben. 

 

 



20. Juli 2008 

 

Heute habe ich wieder 1 Hündin vom Strand gerettet mit ihren 7 Welpen, es waren 

10 aber 3 sind leider gestorben. Wir konnten die Süßen Dank der Tierhilfe Süden 

e.V. Austria retten. Vielen Dank Bitte spendet weiterhin damit wir den Tieren 

auch in Zukunft helfen können. 

 

P.S. Leider ist meine Kamera heute kaputt gegangen und ich musste die Bilder mit 

meinen Telefon aufnehmen was leider überhaupt nicht fürs fotografieren geeignet 

ist. Vielleicht möchte ja jemand eine neue Kamera Sponsoren. Das wäre genial. 

    

11. Juli 2008 

 

Wir sind endlich ein eingetragener gemeinnütziger Verein. Jipieeeeeee 

6. Juli 2008 

 

Eine unserer Cochehunde ist diese Woche erfolgreich vermittelt worden. Nun 

müssen noch die anderen 2 ein neues zu Hause finden. 

3. Juli 2008 

 

Ein neuer Bericht unter Berichte der Isla ist verfügbar. 

24.-28. Juni 2008 

 

Diesen Hund haben wir aus seinem viel zu engen Käfig befreit und ihn ein 

Halsband und eine Leine geschenkt, damit die Leute ihn aus dem Käfig lassen 

können. Dann haben die Besitzer ihn an einen Baum gebunden und Gestern haben 

wir ihn besucht und nach dem rechten geschaut. Da dürfte er sogar mal von der 

Leine ab. Da er seine alte Leine kaputt gebissen hatte, haben wir ihn eine neue 

geschenkt. 

 

Wir haben ihn auch gleich mit Frontline verabreicht und gegen Würmer behandelt. 

Sie ist eine ganz ganz liebe verschmuste Hündin und will jedesmal mit mir mit. 



 

 

 



 

 
 

25.Juni 2008 

Gestern habe ich den Besitzer von unseren Kettenhund gegenüber einen 

Swimmingpool für seine Kinder geschenkt und noch 2 Leinen für seinen Hund 

und schaut selbst. Ist das nicht genial. Er kann jetzt weit laufen....vorher nicht mal 

2 Meter. 

 

 

 

 

 

 

 



27. Juni 2008 

Gestern war ich im Tierheim und habe unsere 3 Cochehunde besucht. Sie sehen so 

froh aus und sehr sehr gepflegt. Schaut selbst. 

Und diese Hunde,(alle die ein Haldband umhaben) sollten vergiftet werden. 

 

 

 
 



Das ist unser neues Familienmitglied, wir haben ihn bei jemanden abgekauft der 

sie zum essen verkauft. Hier gibt es so etwas nicht als Haustier also mussten wir 

mit einen Käfig improvisieren. 

 

 

Schaut euch an was dank unserer Hilfe aus unserem kleinen Notfall vom 14. Juni 

2008 geworden ist. Ein richtig kleiner, gesunder, Parasitenfreier Racker. 

 

 

21.Juni 2008 

 

Am 19. Juni haben wir einen Kettenhund ein Halsband geschenkt und mehrere 

Leinen die aneinandergebunden wurden, damit er ein Stück laufen kann. Auch 

wurde der Hund nun wieder drinnen angebunden. Schaut mal rechts an der Wand 

hängt seine alte Kette die war nicht mal 2 Meter lang. Nun hat er eine die ist ca.4,5 

Meter und vor allem hat er ein Halsband und ist nicht direkt an der Kette 

gebunden. 

 



21.Juni 2008 

 

Nachdem Claudia sagte, ich solle doch auch mal von meinen ausrangierten 

Kinderspielzeugen erzählen, mache ich das nun hier! 

Ich habe schon seit Jahren einen Faible für Kleintiere, in erster Linie Kaninchen 

und Meerschweinchen! Es fing vor 14 Jahren harmlos an mit nur einem 

Kaninchen, dass alleine von mir in einem klassischen Kaninchenkäfig gehalten 

wurde! Ich kaufte ihm dann ein Meerschweinchen als Gesellschaft... wie 

vorbildlich!!! Zu meiner Verteidigung: Es war mein erstes Tier und damals machte 

man es eben so!!! Aber mein Muk war eh eher ein Hund als ein Kaninchen, er 

liebte es auf dem Sofa zu kuscheln und mit mir im Bett zu schlafen, ja er konnte 

sogar Pfötchen geben. Er war dauernd frei, nur nachts im Käfig! Und es brach eine 

Welt zusammen als er mit acht Jahren starb! 

 

Ich wollte damals kein Kleintier mehr! Fussl, das Schwein, gab ich zu einer 

Freundin, die auch ein einsames Meeri hatte, nun waren die zumindest nicht mehr 

alleine! 

 

Nun ja, es dauerte kein Jahr und ich hatte wieder ein Meerschweinchen und ein 

Kaninchen plus ein Buch über die Tierarten!!!! Ups... da stand Kaninchen zu 

Kaninchen und Meerschweinchen zu Meerschweinchen! Okay... ein wenig weiser 

beschloss ich nun doch Gesellschaftstiere anzuschaffen! Eine Freundin von mir 

hatte jede Menge Meeris und ich bekam ein 2jähriges Mädel von ihr! Und zur 

gleichen Zeit gab bei meiner Freundin eine Privatperson einige nicht mehr 

gewollte Hasen ab! Unter anderem einen kastrierten Kaninchenbock namens 

Puma....meiner! 

 

So hatte ich nun Miki und Yellow die Schweinchen und Puschel und Puma die 

Kaninchen! Und wie es dann weiterging kann man sich ja denken... ich entdeckte 

meine Liebe zu den Tieren, denn nun sah ich sie ja mal in Interaktion mit 

Ihresgleichen! 

Schon bald war mein Bestand aufgestockt und ich hatte eine Meerigruppe samt 

kastrierten Bock! 

Ich war ganz zufrieden mit meiner Zusammenstellung. Doch plötzlich nahm das 

Ganze ein Eigenleben an. Wenn Nachbarn, Freunde und Bekannte erst einmal 

wissen, dass man einen Faible hat und nie Nein sagen kann... naja was glaubt Ihr 

was passiert ist? Klar... ich bekam kranke oder nicht mehr gewollte Tiere. Im 

besten Fall gebracht samt Käfig, aber in den meisten Fällen doch einfach vor die 

Tür gesetzt! 

 

Mittlerweile haben mein Mann und ich einen Raum mit Boxen ausgebaut und 

können so mehreren Kaninchen und Meerschweinchen viel Platz bieten! Diesen 

Sommer wollen wir noch zwei große Außenvolieren bauen! 

Wir haben immer zwischen 30 und 40 Kleintiere, wovon die meisten Abgabetiere 

sind! Die Gründe sind sensationell! Aber das kennt ja jeder der schon mal im 



Tierschutz tätig war... von Allergie, Umzug, und lästig ist alles dabei! Ich päppel 

kranke Tiere auf und versuche sie dann weiter zu vermitteln... Platz schaffen muss 

ich, denn eins ist klar... es kommen immer wieder neue! Und chronisch Kranke 

oder alte Tiere, tja die bleiben halt! 

 

Das ganze geht ganz schön ins Geld, bisher haben mein Mann und ich das alles in 

Eigenleistung gemacht, aber langsam nimmt es einfach überhand, daher bin ich 

froh, dass wir nun einen Verein haben! 

 

Versteht mich nicht falsch unser Hauptanliegen ist es den Tieren auf der Isla zu 

helfen, aber wenn jemand einen Euro für die Kleintiere geben möchte, wäre ich 

sehr dankbar! Schaut Euch doch mal die Bilder an und seht wie glücklich Meeris 

und Kaninchen aussehen... leider geht es nicht allen so! 

 

Eure Kleintiermama Alex 

 

13.Juni 2008 

 

Das ist das erschreckende Ergebnis, rücksichtloser Menschen, in deren Augen ein 

Hundeleben kein Wert hat. 

 

13.Juni 2008 

 

Diese Hündin und ihre 4 Welpen haben wir vom Strand gerettet und sie ins 

Tierheim geschafft zum behandeln und kastrieren. Sie war schon so ausgemergelt 

das sie es alleine sicherlich nicht mehr lang durchgestanden hätte . Außerdem ist 

sie von ihren vielen Geburten schon ganz kaputt. Leider ist 1 Welpe gestorben. 

Die Hündin selber hat einen Virus der tödlich sein kann und sie wird gerade mit 

Antibiotika behandelt. Bitte hilft mit damit auch diese Hündin eine faire Chance 

bekommt. 

13. Juni 2008 

 

Unsere süßen Cochehunde sind nun endlich alle kastriert und warten nun auf ein 

neues liebevolles zu Hause. Am Wochenende haben wir , Joana und ich, sie mal 

aus den Käfigen rausgeholt und sie mit nach Hause genommen. Joana ist eine 

Urlauberin die mir hier gerade ganz lieb mit den Tieren hilft. Vielen Dank Joana. 

Das war eine ganz schöne Sauerei bei mir zu Hause, aber es hat sich für die 

Hundchen sehr gelohnt. Sie lassen sich nun alle anfassen und laufen auch 

Stückchenweise an der Leine. Es wäre wirklich super wenn wir so schnell wie 

möglich ein neues zu hause für die 3 finden Alle die mitgeholfen haben diese 

Süßen vor dem sicheren Tod zu retten möchte ich hier noch einmal einen ganz 

ganz lieben Dank aussprechen. 



 

 

13. Juni 2008 

 

Cobain hat ein neues zu Hause gefunden und wir hoffen das er nun endlich 

angekommen ist. Sein neuer Name ist Ritchard. Ritchard wir wünschen dir alles 

liebe in deinen neuen zu Hause. 

23.Mai 2008 

 

Heute wurde bereits 1 Welpe vermittelt. 

...und wir haben noch eine traurige Mitteilung. Cobain kann nicht bei uns bleiben, 

er mag keine Kleinkinder und ist sehr sehr eifersüchtig. Wir werden ihn ein neues 

schönes zu Hause suchen müssen. 

21. Mai 2008 

 
etwas verspätet, tut mir leid. 
 

Gestern haben wir noch 3 von 4 Welpen mit Katjas Hilfe gerettet. 1. haben die 

Besitzer von einen Restaurant behalten und gesagt das sie sich gut kümmern 

werden. Dann haben wir mit dem Manager von einen anderen Hotel in Coche 

gesprochen, bei dem sich auch so 6-9 Hunde umhertreiben. Dieser möchte gern 

das wir die Hunde dort auch weg holen und das Hotel würde dies bezahlen. Sobald 

er von oben ein Ok hat, will er mich anrufen. Die Ärztin sagt die Welpen sehen 

gut aus und werden sicherlich schnell vermittelt werden. 

 

15. Mai 2008 

 

Wir konnten alle 3 Hunde aus Coche, dank einer lieben Urlauberin Johanna 

einfangen. Die Tiere hatten zu Ihr soviel Vertrauen gefasst, dass sie 2 mit etwas 

Futter in ihren Bungalow locken konnte und 1 Hündin hat sie ein Halsband und 

eine provisorische Leine umgebunden. Vielen Dank an Johannas Mann für die 

provisorische Leine. :-) 

Nun sind alle beim Tierarzt, werden versorgt, nächste Woche sterilisiert und dann 

sind sie fertig zum vermitteln. 

Die Hündinnen sind 1 Jahr, 2 Jahre und 1 ist bereits 4-5 Jahre. 

 

Vielen Dank an Johanna und ihren Mann für die tolle Hilfe, ohne euch 2 hätte ich 

es nicht geschafft. Leider haben ja die Beruhigungstabletten nicht gewirkt, 

nachdem Einheimische die Hunde auseinander gejagt haben. 

 

 

 



Beim Tierarzt. Sie müssen erst einmal in die Käfige bis sie untersucht und kastriert 

werden. 

In ca. 14 Tagen sind sie dann fertig und werden zur Vermittlung ins Tierheim 

gebracht. 

Natürlich behalten wir die 3 im Auto und werden alles versuchen um sie in ein 

liebevolles zu Hause zu vermitteln. 

 

 

 

Vielleicht findet sich ja jemand der etwas Geld für neue Farbe für die Käfige 

sponsert, dann würde ich die persönlich anmalen gehen. Die sehen wirklich sehr 

benutzt und dreckig aus. 

 

Unsere kleine kranke Katze Bastet ist erfolgreich in ein liebes zu Hause bei einer 

älteren Frau vermittelt worden, diese wird die Kleine jetzt weiter aufpäppeln. 

Vielen Dank das es Menschen gibt die nicht weg sondern hinschauen. 

 

Ich werde heute wieder nach Coche gehen und die anderen 3 Hunde holen, bitte 

drückt die Daumen das alles funktioniert. 

10. Mai 2008 

 

Wir haben Dank einer ganz ganz lieben zeitlichen Hundemami einen 

wundervollen lieben Strandhund retten können. 

 

Katja und Ihre Familie waren hier auf der Nachbarinsel "Coche" im Urlaub und 

dort haben sie 4 wundervolle, liebe Strandhunde kennen gelernt. 

 

Diese 4 haben sie dann ihren ganzen Urlaub lang gefüttert und versorgt. Der 

Abschied fiel schwer und Katja und ihr Mann Dennis haben ein Stück von ihren 

Herzen hier auf "Coche" gelassen. Noch nicht einmal in der Wohnungstür zu 

Hause zurück, hat sich Katja ans Internet gesetzt und alles mögliche versucht um 

den 4 zu helfen. 

Dann ist sie auf uns gestoßen..... Was wir bis jetzt gemacht haben. Wir waren dank 

der tollen Spende von Katja und Ihrer Familie in Coche und haben einen der 

Hunde geholt. 

 

Leider waren die anderen nicht so zutraulich zu mir und wir haben es nicht 

geschafft sie einzufangen. Aus diesem Grund werden wir die Woche noch einmal 

bewaffnet mit Beruhigungstabletten für Hunde auf die Reise gehen, nach Coche 

fahren und die anderen 3 Hunde holen. 

Wir haben bereits alles mit der Tierärztin besprochen und diese wird die 3 gleich 

nach Ankunft behandeln und kastrieren. Dann suchen wir ein liebevolles zu Hause 

für die 3. Einer hat bereits bei uns ein liebevolles zu Hause gefunden. 

 



 

 

Eigentlich sollte Cobain (sein neuer Name) zu Katja und Dennis nach Deutschland 

reisen, doch dies ist mit ganz vielen Umwegen verbunden und am Ende sind wir 

nicht sicher ob alles auch so klappt wie wir uns das vorstellen. Da wir das Leben 

von Cobain nicht gefährden wollen, und ich mich auch gleich in ihn verliebt habe, 

habe ich beschlossen ihn zu behalten. 

Nun hoffen wir das er wieder völlig gesund wird. Nach 2-3 Jahren am Strand hat 

man so einige Wehwehchen mit sich zu tragen, doch die Tierärztin und auch wir 

sind ganz zuversichtlich das er all seine Krankheiten überwinden wird und dann 

endlich ein glückliches Hundeleben führen darf. Er hat die Zeckenkrankheit und 

seine Blutkörperwerte sind zu niedrig und außerdem sind seine Ohren sehr 

entzündet. 

Wenn es ihm wieder besser geht dann hoffen wir das er sich mit unserer Hündin 

anfreundet und die 2 dicke Freunde werden. Es sieht schon nicht schlecht aus. 

 

 

 

Wenn sie uns unterstützen möchten mit der Behandlung der 3 anderen Hunde dann 

würden wir uns riesig freuen, dann wären die Kosten für 1 Familie auch nicht ganz 

so hoch und vielleicht haben sie ja einen der 4 ins Herz geschlossen und möchten 

ihn zum Beispiel mit einer Patenschaft unterstützen. 

Vielen lieben Dank an Katja, Dennis und der kleinen Lucie...die es möglich 

machen das 4 weitere Hunde die Strassen und Strände Venezuelas verlassen 

dürfen. 

 

Vielen Dank auch an die lieben Urlauber, die uns versucht haben zu helfen, die 

anderen 3 Schnuffel einzufangen und die sich auch in Ihren Urlaub rührend um die 

Hunde gekümmert haben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Mai 2008 

 

Unsere kleine Katze Bastet hat die Operation gut überstanden. 

Jetzt können wir nur hoffen das sie sich schnell erholt. 

 

Wir haben die letzen Monate 48 Hunde kastrieren lassen. 27 Weibchen und 

21 Männchen. 

30.April 2008 

 

Diesen Süßen hat ein Mann vom Strand mit einen Knüppel auf den Kopf 

geschlagen. Als ich ihn gerettet habe wollte der Typ auch auf mich los. 

Ich habe den Süßen behandeln lassen und nun ist er bei mir zu Hause. Ich werde 

versuchen ein neues zu Hause für ihn zu finden und ich habe da schon eine Idee. :-

) 

 

 

Unsere Notfallkatze, die nun Dank "einer lieben Katzenfreundin" einen schönen 

Namen hat "Bastet" wie die Göttin Bastet wird heute operiert. Bitte drückt alle 

eure Daumen. 

25. April 2008 

 

Alle Notfelle vom 15.04.2008 sind nun von mir fürs erste versorgt worden. Ich 

habe alle 

Hunde 2 mal entwurmt, entfloht, Ohren gereinigt (bis auf einen Lausemichel der 

mich 

beißen wollte). Ich habe Salbe für den weißen Hund seine Haut bekommen und 

sein 

ganzen Körper eingeschmiert. Struppi ( der braune da wird wohl nur noch eine 

Schermaschine in Frage kommen :-(. Seine Wunde am Kopf habe ich gereinigt, 

mit 

Salbe versorgt und wenn sie verheilt ist kümmere ich mich um sein Fell. 

Bitte spendet weiter für diese armen Hunde, sie müssen dringend noch 

einzeln 

beim Tierarzt vorgestellt, kastriert und geimpft werden. Vielleicht schaffen 

wir es 

auch sie von diesen Strand wegzuholen, denn dort scheint sich niemand um 

die armen Schnuffel zu kümmern. 

22.März 2008 

 

Wir wünschen euch allen ein Frohes Osterfest und ein wunderschönes 

Wochenende. Vielen Dank für eure tolle Unterstützung. 



19.März 2008 

 

Wir konnten Dank der vielen Spenden die wieder eingegangen sind wieder sehr 

vielen Tieren helfen. Wir haben 4 Hunde und 2 Katzen kastrieren lassen, sämtliche 

Tiere entwurmt, entfloht und gefüttert. Wir haben Sachspenden und Futter ins 

Tierheim gebracht und erfolgreich 2 Hunde vermittelt. Jetzt wollen wir noch 

unsere 2 Hunde vom Strand behandeln lassen. Wir haben sie schon entwurmt und 

entfloht und warten jetzt bis nach Semana Santa (Ostern) um sie kastrieren und 

sterilisieren zu lassen. 

17.März 2008 

 

Alexandra ist für 2 Wochen im Urlaub... 

wir hoffen das sie erholt zurück kommt und wünschen Ihr viel Spaß. 

3.März 2008 

 

Unserem Hundeopi Joschi vom Strand geht es sehr gut. Gestern als ich bei ihm 

war, habe ich mich wieder liebevoll um ihn gekuemmert. Empanadas waren 

Gestern seine Leibspeise. Schaut selbst. 

 

Hallo gibt es hier etwas? 

 

 
 



Empanadas? Hmmmm lecker!!! 

 

22. Februar 2008 

 

Hallo, 

ich wollte mal Danke für die lieben Nachfragen sagen! 

Ich habe mit unserer Maus alle Hände voll zu tun! Sie hat leider die 

Dreimonatskoliken 

und das nun schon seit dem zweiten Tag ihrer Geburt! Morgen wird Charlotte 

schon 

drei Monate alt und ich hoffe, daß diese "Schreizeit" sich dann endlich ein wenig 

normalisiert! 

Doch im Moment braucht sie mich sehr! Und da sie ein absolutes Wunschkind 

ist, bekommt sie was sie braucht, auch auf die Gefahr hin, daß ich sie verwöhne! 

;o) 

Naja, ich werde bald wieder aktiver dabei sein, solange führe ich Telefonate und 

arbeite an 

unserer Gemeinnützigkeit! 

 

Bis dahin.. Alex 

14. Februar 2008 

 

Der Aufbau der neuen Seite erfordert seine Zeit – aus diesem Grund wird diese 

Seite momentan nicht regelmäßig aktualisiert. 

Wir bitten um Entschuldigung. Von unseren momentanen Spezial-Fellen gibt es 

neues zu berichten: 

 

Neues von unserem Opi Joschi: 

Eine gemeine Fliege hatte Larven unter seine Haut gelegt, die sich einen Weg an 

die Oberfläche bahnten. 

Das Resultat: Eine große offene Wunde an der Schulter, durchsetzt mit Würmern 

und Larven. Die Wunde ist dank intensiver Pflege wieder gut verheilt, allerdings 

musste die ursprünglich geplante Augen-OP somit erstmal verschoben und dann 

aufgrund seines hohen Alters aufgehoben werden. Joschi ist jetzt 15 und es kann 

nicht sichergestellt werden, dass er eine OP überlebt. Aber es geht ihm gut und das 

ist ja schließlich das Wichtigste. 



 

4 Katzen von der Straße konnten kastriert werden, 3 sind mittlerweile erfolgreich 

an nette Familien vermittelt.Die vierte im Bunde hört mittlerweile auf den Namen 

Garfield, wohnt auf unserem Grundstück und hat sich schon mit unseren anderen 

Katzen angefreundet. 

 

Ein anderer Hund wurde verletzt aufgefunden – nach einem Autounfall konnte er 

seine Hinterläufe nicht mehr bewegen. Der hiesige Tierarzt wollte ihn nicht mehr 

operieren, so dass der Kleine seinen Weg über die Regenbogenbrücke genommen 

hat. 

 

Und noch ein weiterer Todesfall ist zu betrauern: Ein kleines Hilfesuchendes 

Kätzchen verstarb kurz vor meiner Ankunft. 

* All ihr kleinen Seelen auf eure samtigen Pfoten die es nicht geschafft haben: Wir 

wünschen Euch alles Gute auf dem Weg in das ferne Land hinter der 

Regenbogenbrücke, in dem es Euch gut gehen wird und Ihr gesund und glücklich 

sein könnt. * 

 

Immer mehr Hunde konnten mit unseren Halsbändern ausgestattet werden – in der 

Hoffnung, dass sie so vor Übergriffen geschützt sind. 

Claudias Urlaubshunden geht es gut, nur die Kastration steht ihnen noch bevor. 

 

Claudia hat neue Flyer erstellt, diese sollen am Flughafen verteilt werden. Wer uns 

bei der Flyerverteilung unterstützen will, der kann sich am besten per Mail bei uns 

melden. 

 

Unsere Mitgliedersuche hält weiter an: Wir brauchen Euch und Eure 

Unterstützung – gemeinsam können wir mehr bewegen. 

26. Januar 2008 

 

Da unsere Seite umgebaut wird muss ich heute einige Sachen löschen und Bilder 

entfernen. Bitte entschuldigt dieses WirrWarr bis unsere neue Seite erscheint. 

25. Januar 2008 

 

WIR FREUEN UNS EUCH MITTEILENZU KÖNNEN, DASS WIR EINDLICH 

EIN EINGETRAGENER VEREIN SIND. 

 


